



9. Fünf Seen Filmfestival – 29. Juli bis 9. August 2015 – www.fsff.de
Festivalleitung: Matthias Helwig, Furtanger 6, 82205 Gilching, Deutschland
T: +49 8105-278825 – F: +49 8105-278823 – E: office@fsff.de – St-Nr: DE 13131459
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Konstantin Fritz – presse@fsff.de – M: +49 157 7385 4408

Presseinformation – Starnberg, 3. August 2015

Auf in die zweite Woche

Das Festival freut sich in den kommenden Tagen auf Marianne Sägebrecth, Brigitte Hobmeier, Giulio Ricciarelli, das Gastland Taiwan und die legendäre Dampferfahrt

Nach fünf Festivaltagen bereits über unglaubliche 7.000 Besucher! Das Festival erlebte einen wunderbaren Start. Ausverkaufte Vorstellungen, begeisterte Kinobesucher, bereichernde Gespräche und tief gehende, mitreißende Filme.

Und nun startet in der Mitte der zweiten Festivalwoche das 9. Fünf Seen Filmfestival so richtig durch: Kultstar Marianne Sägebrecth kommt zum „Fest der Toleranz“ mit dem Film DER KREIS nach Starnberg (4.8., Schlossberghalle), die Schauspielerin Brigitte Hobmeier ist bei der Vorstellung ihres neuen Films LUIS TRENKER – EIN SCHMALER GRAT in Dießen anwesend (4.8., Augustinum), und der aus Tutzing stammende Regisseur Giulio Ricciarelli zeigt nochmals in Dießen seinen für den Deutschen Filmpreis mehrfach nominierten Film IM LABYRINTH DES SCHWEIGENS (5.8., Augustinum).

Nach einem Empfang durch die Taipeh Vertretung am 4.8. im Breitwandkino gibt es zwei sehenswerte Filme aus diesem weit entfernten asiatischen Land.

Last but not least: Die seit vielen Tagen ausverkaufte Dampferfahrt führt die Filmszene wieder rund um den Starnberger See, Beginn 18.30 Uhr, 5.8., Dampfersteg Starnberg.

Die Tageshighlights finden Sie auch auf www.fsff.de (Datumsleiste oben)

Texte vom Vorabend immer aktuell auf der Startseite www.fsff.de

Aktuelle Bilder in der Galerie: www.fsff.de > Galerie

Aktuelle Berichterstattung im neuen FSFF-Youtube-Channel:

https://www.youtube.com/channel/UCQIDEND3eJB_CU-vLw9ei0w

Marianne Sägebrecth besucht zum wiederholten Mal das Fünf Seen Filmfestival. Beim „Fest der Toleranz“ ist sie im Film DER KREIS zu sehen, in dem sie die Rolle der Mutter spielt. Vor und nach der Vorstellung liest Sägebrecth Texte zur Toleranz, im Anschluss gibt es südamerikanische Klänge mit der Gruppe „Trio Mundo“. DER KREIS ist der Schweizer OSCAR-Beitrag des besten fremdsprachigen Films 2014 und porträtiert die Homosexuellenbewegung im Zürich der 1950er Jahre. In Anwesenheit der beiden Produzenten Ivan Madeo und Urs Frey, der Hauptdarsteller Sven Schalker und Matthias Hungerbühler sowie den beiden Zeitzeugen Ernst Ostertag und Röbi Rapp (4.8., 19.30 Uhr, Schlossberghalle Starnberg, Vogelanger 2).

In LUIS TRENKER mit Tobias Moretti und Brigitte Hobmeier wird in Rückblenden die Geschichte von Luis Trenker und Leni Riefenstahl erzählt, die sich, besessen vom Willen nach künstlerischem

Erfolg, von Hitlers Terrorregime instrumentalisiert werden ließen. Die Hauptdarstellerin Brigitte Hobmeier ist anwesend und beantwortet in einem Filmgespräch Fragen aus dem Publikum (4.8., 20.00 Uhr, Augustinum Dießen, Am Augustinerberg 1).

Regisseur und FSFF-Jurymitglied Giulio Ricciarelli stammt ursprünglich aus Tutzing im Landkreis Starnberg und präsentiert persönlich seinen wichtigen Film IM LABYRINTH DES SCHWEIGENS, für den er den Bayerischen Filmpreis erhielt. Erst durch den "Auschwitz-Prozess", der Ende 1963 begann, konnte das System des Schweigens nicht mehr aufrechterhalten werden und sich die BRD in die Moderne entwickeln. Im Anschluss gibt es ein Filmgespräch mit dem Regisseur (5.8., 20.00 Uhr, Augustinum Dießen, Am Augustinerberg 1).

Taiwan überrascht immer wieder mit gesellschaftsrelevanten, tiefgründigen oder einfach witzigen Produktionen. In diesem Jahr sind zwei von Ihnen auf dem FSFF zu sehen: MEETING DR. SUN ist eine herrlich absurde Teenager-Komödie um den in ärmlichen Verhältnissen aufwachsenden Schüler Lefty, der durch den geheimen Verkauf einer lebensgroßen Bronzestatue das große Geld machen will. THE BOAR KING berichtet von der Suche nach neuem Lebensmut in einem durch einen Taifun gänzlich zerstörten Tal. Der Generalkonsul von Taipeh lädt am Dienstag, den 4.8. um 18.30 Uhr zu einem Empfang ins Foyer des Kino Breitwand Starnberg (Wittelsbacherstr. 10). Taiwan ist Gastland aufgrund der Partnerschaft des Landkreises Starnberg mit der Stadt Neu Taipeh.

Seit vielen Tagen ausverkauft ist die legendäre Dampferfahrt des 9. Fünf Seen Filmfestivals – laut Wochenzeitung DIE ZEIT „eine der schönsten Filmpartys der Welt“. Am Mittwoch, 5.8. umrunden Filmemacher, Regisseure, Schauspieler und das Festivalpublikum gemeinsam den Starnberger See. In filmreifer Kulisse werden die drei besten Kurzfilme des Festivals gezeigt und prämiert. Neu in diesem Jahr ist ein Filmgespräch an Bord sowie die Live-Vertonung von Chaplins Stummfilm „The Tramp“ durch das Trio „Tempo Nuevo“. „The Tramp“ war vor 100 Jahren erstmals auf der Leinwand zu sehen. Abfahrt ist am Mittwoch, 5.8., 19.30 Uhr vom Dampfersteg Starnberg, direkt neben dem S-Bahnhof. (Einlass 19 Uhr). Durch den Abend leitet Daniela Arnu (Bayern 2) und führt Filmgespräche mit Gästen des Festivals.

Fünf Seen Filmfestival: Anziehungspunkt für Tausende und Markenzeichen weit über die Region hinaus. Seit neun Jahren findet Ende Juli / Anfang August das Fünf Seen Filmfestival in einer der schönsten Gegenden Deutschlands im Fünfseenland südlich von München statt. Schwerpunkt sind die Spiel-, Dokumentar- und Kurzfilme aus aller Welt, die Förderung des Filmnachwuchses und die Verankerung heutiger Filme in der Filmgeschichte (Retrospektive) und in der Gesellschaft (Horizonte). Innerhalb kürzester Zeit hat sich das FSFF zu einem der größten und renommiertesten Filmfestivals in Bayern entwickelt und findet auf zehn Leinwänden in den Spielstätten Starnberg, Herrsching, Schloss Seefeld, Weißling, Wörthsee, Dießen und Landsberg statt. Im Jahr 2014 kamen zu den über 330 Vorstellungen 17.000 Besucher (zum Vergleich: 14.000 Besucher (2013), 13.000 Besucher (2012), 12.000 Besucher (2011), 10.000 Besucher (2010), 8.000 Besucher (2009), 6.500 Besucher (2008)). Das FSFF verdankt seine große Beliebtheit der ausgezeichneten Film-Auswahl, der persönlichen Atmosphäre, der traumhaften Landschaft und der großflächigen Medienberichterstattung. Medienpartner sind Bayern 2, Süddeutsche Zeitung, Münchner Feuilleton, Starnberger Anzeiger. Die Bayerische Staatsregierung, der Bezirk Oberbayern, der Kreis Starnberg, die Stadt Starnberg, die Kreissparkasse München Starnberg und United Domains zählen zu den hochkarätigen Partnern des FSFF. Information: www.fsff.de

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Konstantin Fritz, presse@fsff.de, M: +49 157 7385 4408